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Abstract (en)
[origin: US2020071011A1] A packaging system having a packaging machine and a feeding device for the packaging machine. Packaging elements
for receiving products in a predetermined format can be supplied to the packaging machine for a packaging process running thereon. The packaging
machine may comprise a machine frame, at least one work station attached to the machine frame; a transport device that comprises a grouping
unit for receiving packaging elements supplied by the feeding device to the packaging machine; and/or a transfer unit for transporting packaging
elements received thereon to the work station. The grouping unit and the transfer unit can be brought together by way of a relative motion so that
the packaging elements positioned on the grouping unit can be received by way of the transfer unit. The transfer unit may be capable of gripping the
packaging elements. A method for producing a packaging as described above is also provided.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Verpackungsanlage (100), umfassend eine Verpackungsmaschine (1) und eine Zuführvorrichtung (15) für
die Verpackungsmaschine (1), mittels welcher Verpackungselemente (VE) zur Aufnahme von Produkten (16) in einem vorbestimmten Format
(F) der Verpackungsmaschine (1) für einen darauf stattfindenden Verpackungsprozess zuführbar sind, wobei die Verpackungsmaschine (1) ein
Maschinengestell (6), mindestens eine am Maschinengestell (6) befestigte Arbeitsstation (A) sowie eine Transportvorrichtung (16) aufweist, die
eine Gruppiereinheit (60) zur Aufnahme der mittels der Zuführvorrichtung (15) der Verpackungsmaschine (1) zugeführten Verpackungselemente
(VE) und eine Transfereinheit (14) zum Transport daran aufgenommener Verpackungselemente (VE) zur Arbeitsstation (A) umfasst, wobei
die Gruppiereinheit (60) und die Transfereinheit (14) mittels einer Relativbewegung derart miteinander zusammenführbar sind, dass auf der
Gruppiereinheit (60) positionierte Verpackungselemente (VE) mittels der Transfereinheit (14) aufnehmbar sind, und wobei die Transfereinheit (14)
zum Ergreifen der Verpackungselemente (VE) ausgebildet ist. Die Erfindung betrifft auch ein Verfahren zur Herstellung einer Verpackung (V).
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